

Regierungsrat, Rathausstrasse 2, 4410 Liestal

Eidgenössisches Departement des Innern EDI  
Inselgasse 1  
3003 Bern

Per E-Mail an  
[BR-Geschaefte\\_Covid@bag.admin.ch](mailto:BR-Geschaefte_Covid@bag.admin.ch)

Liestal, 7. Dezember 2021  
RR/VGD

### **Verlängerung der Covid-19-Verordnung 3 und technische Anpassungen, Konsultationsantwort**

Sehr geehrter Herr Bundesrat  
Sehr geehrte Damen und Herren

Das Bundesamt für Gesundheit (BAG) hat uns am 1. Dezember 2021 Unterlagen zur Anhörung der Kantone betreffend «Verlängerung der Covid-19-Verordnung 3 und technische Anpassungen» zukommen lassen. Für die Anhörung wurde eine Frist bis zum 8. Dezember 2021, 12h, gewährt.

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft ist mit den vorgeschlagenen Anpassungen einverstanden. Die detaillierten Antworten auf die uns vom BAG übermittelten Fragen finden sich in untenstehender Tabelle. Die Antworten werden soweit möglich auch in das «Umfragetool» des BAG eingegeben:

<b>Fragen an die Kantone</b>	<b>Stellungnahme Basel-Landschaft</b>
Ist der Kanton mit einer Verlängerung der Covid-19-Verordnung 3 bis 31. Dezember 2022 einverstanden?	Ja. Sollten Massnahmen zur Eindämmung der Covid-19-Pandemie in der Schweiz allerdings zu einem früheren Zeitpunkt nicht mehr, oder in angepasster Form erforderlich sein, erwartet der Kanton einen entsprechenden Nachvollzug in der Verordnung.
Ist der Kanton mit der Verlängerung der Regelung der Mehrwertsteuerverordnung in Bezug auf die Durchführung von Covid-19-Tests durch berechnigte Personen einverstanden?	Ja
Ist der Kanton mit der Verlängerung und Anpassung von Artikel 71e der Verordnung über die Krankenversicherung, welcher die Über-	Ja

<b>Fragen an die Kantone</b>	<b>Stellungnahme Basel-Landschaft</b>
nahme der Kosten von Arzneimitteln zur Behandlung von Sars-Cov-2 regelt, einverstanden?	
Befürwortet der Kanton die Kostenübernahme des Bundes von zentralisierten Poolings in Gesundheitseinrichtungen?	Ja
Befürwortet der Kanton die Neuformulierung der Indikation zur Testkostenübernahme nach einem Kontakt zu einem bestätigten Fall in der Covid-19-Verordnung 3?	Ja
Befürwortet der Kanton die Anpassung der Indikation betreffend die individuelle Sequenzierung in der Covid-19-Verordnung 3?	Ja
Befürwortet der Kanton die Anpassung der Indikation zur Kostenübernahme von Antikörpertests bei Personen mit schwerer Immundefizienz in der Covid-19-Verordnung 3?	Ja
Befürwortet der Kanton die Zertifikatsausstellung auf der Grundlage der auf der EU-Liste geführten laborbasierten Antigen-Tests in der Schweiz?	Ja
Hat der Kanton weitere Vorschläge?	---

Wir danken für die Gelegenheit zur Stellungnahme und bitten Sie, sehr geehrter Herr Bundesrat, sehr geehrte Damen und Herren, um Berücksichtigung der Anliegen des Kantons Basel-Landschaft.

Hochachtungsvoll

Thomas Weber  
 Regierungspräsident

Elisabeth Heer Dietrich  
 Landschreiberin

Kopie an:

– GDK, per Mail an [seraina.gruenig@gdk-cds.ch](mailto:seraina.gruenig@gdk-cds.ch); [office@gdk-cds.ch](mailto:office@gdk-cds.ch)